

Antrag

München, im Februar 2021

WLAN für das Wilhelm-Hausenstein-Gymnasium auf Priorität eins

Der BA 13 möge beschließen:

Das Referat für Bildung und Sport setzt bei der geplanten Einrichtung des WLAN-Netzes für Schulen das Wilhelm-Hausenstein-Gymnasium in Bogenhausen auf Priorität eins bei der Reihung der auszubauenden Schulen.

Begründung:

Durch die Pandemie sind die städtischen Finanzen der Stadt München gravierend schlechter geworden. Dies hatte auch zur Folge, dass der Neubau des Wilhelm-Hausenstein-Gymnasiums sich um mindestens ein Jahr verschiebt. Damit der Unterricht aber im Altbau wenigstens auf einen Grundstandard an digitaler Infrastruktur zugreifen kann um hochwertigen Unterricht auch in der Distanz, sofern nötig, zu ermöglichen.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher CSU

Karin Vetterle
Fraktionssprecherin SPD

Initiative: Robert Brannekämper
Mitglied des Bezirksausschuss 13, MdL

Jens Luther
Mitglied des Bezirksausschuss 13, Stadtrat

Florian Ring
Mitglied des Bezirksausschuss 13, BA-Vorsitzender

Elisabeth Pangerl
Mitglied des Bezirksausschuss 13